

Ce matin du mardi 3 octobre, Monsieur Alain Tedesco accompagné de ses collègues, Françoise et Catherine, Coordinateurs du Sud Deux-Sèvres de l'AFM (Association Française contre les Myopathies), sont venus au lycée sensibiliser les classes de 1ère MA et 1ère ASSP à l'AFM-Téléthon, les myopathies (maladies des muscles squelettiques) et maladies génétiques rares.

L'AFM, créée en 1958, par des parents révoltés par l'absence de compréhension des médecins face à la maladie grave de leurs enfants, a pour mission d'aider, guérir et communiquer. « L'AFM-Téléthon aide les personnes atteintes de ces maladies à mieux vivre et à vivre plus longtemps ».

Après avoir visionné des témoignages d'enfants malades, et avoir écouté leur discours animé d'une présentation très explicite, ils ont sollicité les élèves à participer au téléthon 2023, en tant que citoyens, dès le début du mois de décembre. **Le téléthon aura lieu les samedi et dimanche 8 et 9 décembre.**

**Des élèves volontaires ont ainsi prévu de sensibiliser à leur tour l'ensemble des classes du lycée** en leur expliquant les actions du Téléthon grâce aux dons récoltés lors de toutes les manifestations organisées chaque année en France.

Certains vont participer aux journées de permanence organisées par l'équipe coordination dans leur bureau de Bessines.

D'autres ont l'idée de vendre des objets et/ou des pâtisseries qu'ils auront faits eux-mêmes.

D'autres encore participeront à la « course du muscle ».

Plus d'élèves se mobiliseront pour cette cause, plus l'AFM-Téléthon pourra bénéficier de dons pour la recherche médicale.

